







Manizales, 20 de marzo de 2025

Sueños y sacrificios: no te pierdas "El Jugo de la Tangerina" en Telecafé



Vivir del arte es un sueño que pocos logran, pero muchos persiguen con pasión. Este sábado 22 y domingo 23 de marzo a las 4:30 p. m., Telecafé estrena "El Jugo de la Tangerina", una serie que nos sumerge en la realidad de cinco jóvenes artistas que desafían los límites para convertir su talento en su forma de vida. Desde ciudades intermedias, lejos del bullicio de las grandes industrias culturales, estos creadores luchan contra las barreras económicas y sociales que intentan frenar su camino.

A lo largo de cinco episodios, esta producción nos lleva por un viaje fascinante a través de la música, la arquitectura, las artes plásticas, el cine y la danza. Exploramos los dilemas, los sacrificios y la inspiración de sus protagonistas.









En Telecafé queremos que vivas este estreno imperdible con nosotros. Además del primer episodio, tendremos nuevas emisiones los días **29, 30 de marzo y 5 de abril.** Cinco episodios que nos harán reflexionar sobre el significado de ser artista en la actualidad.

Acompáñanos en el estreno de "El Jugo de la Tangerina" en Telecafé, este 22 y 23 de marzo a las 4:30 p. m., y descubre el arte desde una perspectiva única.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde Líder de Comunicaciones Telecafé comunicaciones@telecafe.tv